令和5年5月号 学校だより

日置市立伊作小学校





- い 一生けんめい学び、考える子
- 最高にやさしく、思いやりのある子
- 苦しさに負けない、たくましい子

http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/

児童数 187名 Tel 099-296-2021

~学校・家庭・地域が一体となった教育を!~

校長 福 元 賀博

新年度が始まり2か月目となりましたが、1年生もだいぶ学校に慣れ、楽しく学校生活を送っています。 高学年は朝から進んで委員会活動やボランティア活動を行い、感心しています。また、4月は全体的に欠席者が少なく、欠席者0の日もありました。うれしいことです。 このほか学校では、教科等の授業の外に交通教室や不審者対応の防犯教室、地震や津波を想定した避

型調練など「命を守る」ための行事を行いましたが、子どもたちは真剣に取り組んでいました。 また 28 日開催の春季大運動会に向けての練習も本格的となり、徒競走やダンス、応援などの練習に一生懸命励んでおります。今年度、4年ぶりに来校者の制限をせず、昼食時間をとって開催します。ぜひ一人でも多くの方に、子どもたちが活躍する様子を見に来ていただければと思っております。保護者や ご家族、来賓の皆様だけでなく地域の皆様も遠慮なくお越しください。お待ちしております。

さらに、**PTA総会**も無事終わり、新体制の下でのPTA活動がスムーズにスタートしました。先日 は第一回奉仕作業があり、運動会前に校庭やプール、学校周りをとてもきれいにしていただきました。 皆様方のご理解とご協力に深く感謝しているところです。 さて、PTA総会でのあいさつの場でも申しましたが、学校では教育目標の具現化をめざし、知徳体

バランスのとれた児童の育成に、全職員一丸となって精一杯取り組んでいきます。一方、家庭は教育の 原点であり、家庭教育は全ての教育の出発点といわれます。そのためにも各ご家庭で、次のことに留意 ・実践していただければ効果も倍増します。

登校前

①「おはよう」の元気な挨拶 ②早寝・早起き・朝ご飯 ③忘れ物・容儀確認「ハ(ノ゙ ンカチ) ち(ちり紙) つ(爪) ぼ(帽子) ネ(ネーム)」

- ④学校であったことをもとにした親子の会話 ⑤家庭学習(宿題等)の見届け
- ⑥配布されたプリントの確認 ⑦メディアは家庭内ルールに基づいて ⑧翌日の学 習用具の準備

昔から「**基本的生活習慣を身に付けましょう」**とよく言われますが、忙しい毎日でなかなか難しいも のです。しかし、このようにお子様のために少しでも時間を割いていただければと思います。

今年度も、地域な方々や関係機関の方々の協力をいただき、ウミガメについての学習を深め、 ふ化・放流などの活動を行ったり、田植え体験、高齢者施設への訪問・交流等をさせていただく予定で す。さらには「**ひおき学**」で日置市の伝統文化、人物、自然、産業等を学習します。このような学習を通して道徳性を身に付けるとともに、郷土に誇りをもち、郷土の発展に貢献できる子どもを、自分の夢実現に積極的に取り組む子どもを、学校だけでなく家庭・地域一体となって育てていきたいと思います。 皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

令和5年度伊作小PTA活動のスタート



4月26日(水)にPTA総会が行われ、揚野会長を中心とした新役員の もと、令和5年度の伊作小学校PTA活動が始まりました。本年度のPTA 活動の研究主題は、「子どもを中心に保護者で無理なく育てるPTA活動は どうあれば良いか。」です。保護者間の横のつながりを密にし、子どものた めに活動をするPTAであるために、保護者と本校職員がともに連携して充 実した活動となりますよう、皆様の御協力をよろしくお願いいたします この日は学級PTAも行われました。各学級委員長さん方を中心に、学級

PTAの目標,年間活動計画等を決めていただきました。「PTA活動の基 礎は学級PTA」とも言われます。それぞれの学級での課題解決に向けて、 学校と保護者が一体となって子どもたちの健全育成に組んでいきましょう。 *令和4年度の会長越智さん副会長の永野さん、母親代表の吉峯さん、各専門部の部長さん、役員の方をはじめ、全てのPTA会員の皆様に感謝申し 上げます。

-年生を迎える会



4月26日(金)に ·年生を迎える会を 行いました。

1年生から 人自分の名前と好 きなもの, 好きなこ との発表がありまし た。はじめて全校児 童の前で発表した1 年生は全員緊張し

自分で描いた絵を持ちながら,しっかりと発表ができま した。上級生の児童が、温かく見守っている姿が印象的 でした。

不審者対応訓練



4月24日(月)に, 防犯教室 (不審者侵入避難訓練とかけこ み訓練)を実施しました。

「子ども110番の家」へ駆け 込んだ想定で、不審者の特徴 の聞き取りと、日置警察署の <mark>方々に身を守る</mark>ための心がけ をお話しいただきました。

もし、不審な声掛けなどが

ありましたら、警察への一報後、学校へもお知らせくださ い。警察等の関係機関にとっても、連絡が早いほど、対応 も早くなりますので、よろしくお願いします。

交通安全教室の実施

4月19日(水)に、交通安全教室を実施しました。

1・2年生は、道路の横断を、3~6年生は自転車の 安全な乗り方を中心に、交通安全協会3名の方々、及び スクールガード・リーダーの下野さんから御指導をいた だきました。

道路の通行に関しては、道路を歩く時の約束「は・ひ **ふ・へ・ほ**」を教えてもらいました。

は・・・はしらない

ひ・・・ひろがらない

ふ・・・ふざけない

へ・・・へんなみちにいかない(通学路を通る)

ほ・・・ほどうをあるく

また、自転車については、障害物などの死角について 学びました。

交通安全に対する子どもたちの意識を継続していくため にも、御家庭で交通安全について話題にしてください。 学校でも, 交通事故にあわないよう繰り返し指導をして いきます。







1年生が,校内探検で職 員室を訪れました。担任の 先生の話をしっかりと聞き ながら, 部屋の中の様子を 見学していました。プリン ターや防犯カメラの映像な ど, 興味津々な様子で見て いました。

地震・津波による避難訓練



5月13日(土)に避 難訓練を行いました。

地震発生後, 津波が 発生したことを想定し て,校舎3階に避難し

ました。子どもたちは、 経路を確認しながら真 剣に取り組むことがで きました。初めて避難 訓練を行った1年生 も,迅速に避難する

とができました。6月11日(土)には、災害時を想定した引き渡し訓練を実施します。災害に備え、安全かつ敏速に避難 できるよう、御協力をお願いします。

スケッチ大会



5月17日(水)に、スケッチ大会 がありました。1~3年生は校内 で, 4年生以上は校内や校外(大汝 牟遅神社や大楠,漁港)を含めて, 自分で描きたい場所を決めて, 取 り組みました。

下学年は自分の思いや発想を広 げながら, 上学年は細かく描写を しながら, 重なりを立体的に描く ように取り組んでいました。

PTA奉仕作業~御協力ありがとうございました~



5月14日(日), 第1回 PTA奉仕作業を実施し ました。

運動会を間近に控え, 保護者と児童, 職員で 約1時間半の作業を行 い, 草払いや除草, ル掃除等行っていただき ました。校内がとてもき れいになり、整った環境 で運動会を実施すること

ができます。

早朝から奉仕作業に参加していただいた保護者の皆様, 事前の準備から当日の運営に協力をいただいたPTA事業 部奉仕作業班の皆様に、心より感謝申し上げます。

<主な行事予定>

6 月

1 目 (木) クラブ活動

プール開き 5 目 (月)

(火) PTA三役会 6 日

10日 (土) 土曜授業

災害に伴う引き渡し訓練

南薩特別支援学校との交流学習(5年) 16日

(日) PTA資源回収(予備日:25日) 18日

21日(水)田植え予定(3年)

22日(木)

かめさん祭り 第1回学校保健委員会 学級PTA

水泳学習参観 (高学年) 27日(火) 第1回学校運営協議会

28日(水)水泳学習参観(中学年)

29日(木)水泳学習参観(低学年) 家庭教育学級 代表・児童保健委員会, クラブ活動

7 月

8日(土)土曜授業

20日(木)1学期終業式

26日(水)地域PTA全体会



行事は、変更になる場合がありますので、各学年の 週報や各種便り等でご確認ください。